## Oferta mundial de petróleo crece a "velocidad vertiginosa" (El Financiero 13/08/15)

Oferta mundial de petróleo crece a "velocidad vertiginosa" (El Financiero 13/08/15) ANJLI RAVAL Y DAVID SHEPARD Jueves, 13 de agosto de 2015 La Agencia Internacional de la Energía predice que el exceso de crudo durará hasta bien entrado el año 2016 en medio de una gran demanda de petróleo. El exceso mundial de petróleo se mantendrá hasta bien entrado el año 2016, dijo el organismo principal de la energía a nivel mundial, aunque la caída de los precios está haciendo crecer la demanda a su ritmo más rápido en cinco años. La Agencia Internacional de la Energía (AIE), el organismo regulador del petróleo en el mundo occidental, dijo que los suministros mundiales de petróleo todavía están creciendo a "velocidad vertiginosa" y superaron el consumo en el segundo trimestre por 3 millones de barriles por día, la mayor cantidad desde 1998. "Aunque claramente ha comenzado un reequilibrio, es probable que el proceso se prolongue", dijo la AIE en su popular informe mensual acerca del mercado petrolero. "Los inventarios globales se acumularán aún más", dijo, y agregó que la demanda no va a reducir el superávit por lo menos hasta finales de 2016.

La caída del precio del petróleo por debajo de 50 dólares por barril desde un máximo de 115 dólares por barril en junio del año pasado provocó el caos en los presupuestos de los países exportadores de petróleo, sacudió los mercados financieros y obligó a las mayores compañías de energía del mundo a anular sus planes de inversión. La industria del petróleo se está atrincherando para un período prolongado de precios bajos y ha adoptado el mantra de "más bajos durante más tiempo", dijo la AIE. Aunque se ha reducido el crecimiento de la producción de los países no pertenecientes a la OPEP desde sus niveles máximos en 2014, todavía es de alrededor de 1.2 millones de barriles por día en lo que va del año, debido a las grandes inversiones en esquisto estadounidense y otros suministros anteriores, dijo la agencia. el crecimiento de los suministros ajenos a la OPEP se debilitará a finales de este año, no se contraerá hasta 2016 cuando la AIE prevé una disminución de 200,000 barriles por día hasta los 57.9 millones de barriles por día, encabezada El precio del crudo Brent, de referencia internacional, cayó hasta los 49.06 por menores suministros estadounidenses. dólares por barril después de la publicación del informe de la AIE antes de recuperarse hasta los 49.41 dólares por barril. La demanda ha reaccionado a los precios más bajos más rápidamente que la oferta. Se pronostica que la demanda mundial de petróleo crezca en 1.6 millones de barriles este año - una revisión al alza de alrededor de 200,000 barriles por día, siendo el ritmo más rápido en cinco años - hasta los 94.2 millones de barriles por día. EU, China, Rusia y Brasil estaban detrás de los aumentos de los pronósticos. La AIE estima un crecimiento de 1.4 millones de barriles por día hasta alcanzar los 95.6 millones de barriles por día en 2016. "Incluso con la desaceleración de la producción aiena a la OPEP y un mayor crecimiento de la demanda, existirá un superávit considerable", dijo la AIE. OPEP aún está cerca de su nivel máximo en tres años de 31.5 millones de barriles por día, informó el cártel el martes, lo cual supera con creces las evaluaciones de la AIE de 30.6 millones de barriles por día de la demanda de crudo del grupo para finales de este año y de 30.8 millones de barriles por día en el año 2016. Sin embargo, la producción de crudo de la OPEP disminuyó ligeramente el mes pasado en 15,000 barriles por día, a medida que Arabia Saudita redujo la producción, compensando los aumentos de Irak - los cuales alcanzaron niveles históricos - e Irán, dijo la El enorme exceso de 3 millones de barriles por día en el segundo trimestre de 2015 se reducirá de forma constante desde la segunda mitad de este año hasta alcanzar un promedio de 850,000 barriles por día en 2016, dijo la Las perspectivas no incluyen una mayor producción iraní en caso de que se levanten las sanciones. la sobreoferta, se vuelve mucho más importante comprender cuánto almacenamiento se encuentra disponible", dijo Jamie Webster, analista de IHS Energy. "No hay ninguna cantidad infinita. Desafortunadamente, el volumen total de depósitos disponibles es un tema opaco para algunas regiones importantes". La AIE dijo que los recortes de inversión de cientos de miles de millones de dólares por parte de compañías de energía eventualmente ayudarán a restaurar el equilibrio del mercado. Pero si la demanda continúa como este año, la situación va a ser "cada vez más delicada", agregó la AIE.